
学校運営協議会 会議実施報告書 

 

このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に 基

づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

  

１ 会 議 名  八百津高等学校 学校運営協議会 （第２回） 

 

２ 開催日時  令和６年１０月１０日（木） １５：３０～１６：３０ 

 

３ 開催場所  八百津高等学校 会議室 

 

４ 参 加 者  会  長   渡辺 隆正    八百津中学校長 

                副 会 長     山口 茂義    錦津コミュニティセンター館長 

                委  員     上北 泰久  八百津東部中学校校長 

千葉 智治    錦津小学校校長 

               宮ノ腰美ゆき 八百津町教育長職務代理者 

                             武市 由紀子 八百津町教育相談アドバイザー 

               林  善次  同窓会長 

               土谷 成生  ＰＴＡ会長 

               可児 琴音  八百津高校卒業生代表 

                                                                         

              学 校 側     岩島 章雄    校長 

                          小林 和豊    教頭 

                             兼松 義治    学習支援部部長（教務主任） 

               井戸 礼子  生徒支援部部長（生徒指導主事） 

               吉井 賢吉  進路支援部部長（進路指導主事） 

               貝川 友子  記録係  

                                                    

 

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）学校評価アンケートの結果について 

   意見１： 生徒による評価アンケートの体罰について否定的評価１１%が気になる。設問の項

目をやんわりとしたものに変更した方が良いのでは。 

 

      ➡毎年体罰についてのアンケートを実施している。また、保護者懇談会や二者懇談の

機会に確実に情報を聴取する取り組みを行っている。教職員の体罰は絶対に許され

ないということを徹底するため、毎月の職員会議や連絡会などで教員による体罰の

厳禁について繰り返し説明している。 

 

   意見２：清掃が行き届いており校内がきれいであるについて否定的評価１８％についてどの

ように考えているか。 

 

      ➡職員にも生徒と一緒に清掃活動を実施し、校内美化を図っていきたい。 

 

 



 

（２）その他 

   意見１：生徒の様子から、学校が年々落ち着いていることがわかる。八百津高校が、社会に

通用する力をつけようとしていることが伝わってくる。地域から頼りにされ、地域

のために活動し、そして、いずれ地域のために活躍できる、そんな生徒を育てるた

めに知恵を出しながら、教育のためにできることを協力して進めていきたい。 

 

意見２: 求人の選択肢が多い事は、生徒にとってとてもありがたい。八百津祭りでの活躍を

見て、求人が増えている部分もあるかもしれない。失業後にも、八百津高校に相談

にきていることには驚いた。 

 

   意見３：７月に６年ぶりの夏祭りを開催した。ボランティアを募集したところ、八百津高校

から７名参加していただいた。１１月には「きらり」にて家庭科の授業の一環とし

て地域の方との交流会を予定している。高校生の姿は、登下校でしか見ることはな

いが、地域活動に参加してもらうことで、地元高校生とのふれあいがもてる。是非

とも、今後も生徒の参加をお待ちしています。 

  

 

６ 会議のまとめ 

 ・示唆に富んだ、温かい意見を多数得られた。今年度の現在までの取組について理解が得られた

ので、年度末に向けての取組についても職員で共有し、よりよい学校運営に尽力していく。 


